

Einbrecher-Serie: Angst und Aufregung in Friedberg und Umgebung!



Ein Einbruch mit brenzligen Konsequenzen! In der Nacht zum Mittwoch, dem 18. Dezember 2024, wurde ein Einfamilienhaus in Diebach am Haag Ziel von Einbrechern. Kurz vor 01:30 Uhr hörten die Bewohner verdächtige Geräusche und entdeckten zerstörte Rollläden und Fensterglas. Glücklicherweise flohen die Täter, ohne Beute zu machen. Zeugen sind aufgerufen, Hinweise zur möglichen Tat zu geben und sich dringend bei der Kriminalpolizei Friedberg zu melden.

Doch das ist nicht der einzige Vorfall, der die Bewohner der Wetterau in Aufregung versetzt! Am Dienstagabend, dem 17. Dezember, drangen Unbekannte über eine Terrassentür in ein Einfamilienhaus in Bad Nauheim ein und entwendeten eine Armbanduhr. Aber auch in Griedel scheinen ein Pärchen und mehrere Einbruchsversuche für Unruhe zu sorgen. Anwohner beobachteten eine Frau, die sich verdächtig verhalten hat, und

wenig später wurden Einbruchsspuren an einem Haus entdeckt.
Täter sind weiterhin auf freiem Fuß!

Diebe schlagen weiter zu!

In Gettenau wurde am Dienstagmittag ein weiteres Einfamilienhaus von Dieben heimgesucht. Sie erbeuteten Schmuck in nur zwei Stunden. Das Sicherheitsempfinden der Bürger ist in Gefahr! Die Polizei gibt bekannt, dass die Situation äußerst ernst ist und bittet um Mithilfe, um die Täter zur Rechenschaft zu ziehen. Wer hat etwas beobachtet? Meldet euch!

Statistische Auswertung

Ort: Pankow, Deutschland

Vorfall: Sexualdelikte

Beste Referenz: [berliner-zeitung.de](https://www.berliner-zeitung.de)

Weitere Infos: [tagesschau.de](https://www.tagesschau.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)